

COPLILLAS DE LA FERIA DE ABRIL



Una feria de abril, con atrevimiento y alevosía...
Organizamos en Maranchón...muy lejos de Andalucía.

Con miedo que nuestro pueblo...tan Manchego-castellano...
De este sarao andaluz no se sintiera paisano.
Craso error de nuestra parte!!! Ya que el buen Maranchonero..
Cuando hay juerga, baile y pitanza...
Ignora la banderita...y se apunta sin tardanza.

No pudo ser en Abril ya que aquí el clima arrecia
Lo hicimos en pleno Agosto para aumentar la asistencia.
Decoramos el local, de bandera y... farolillo
Abanicos y mantones y algún que otro torillo.

Mucha rumba y Sevillanas...que este pueblo muletero
Con una "jarta"!! De gracia, supo bailar con salero.
Trajes de faralaes, lunares hasta los pies
la Migaña se vistió de sombrero cordobés.



Las mocitas de una peña un baile nos ofreció
Que de bien ejecutado ovaciones recibió.
La primera, la segunda la tercera y la cuarta
De bailar las sevillanas no acabó la gente harta.

Un concurso celebramos acorde con la ocasión
Jamón y vino de premio la pareja se llevó..
Dos espigadas mozuelas bailando con gran acierto,
Y aunque estuvo muy reñido se llevó el jurado al huerto.

De las tapas que decir: jamón, olivas y queso
y por supuesto el salmorejo...que hizo mi bienamada esposa
con su gracia y buen manejo.
La bebida...el rebujito,
Que en proporción adecuada de refresco y manzanilla
Baltasar nos preparaba cual si fuera de Sevilla.

La fiesta fue todo un éxito...hubo mucha concurrencia
También rifa de regalos, pues Javier con gran destreza
Los boletos nos vendió con tesón y con paciencia.

Gracias a la asistencia y a los colaboradores,
Por los euros de la caja, por su esfuerzo y sus labores.
El año que viene otra!! Y ya será la segunda..
Como ha salido tan bien...
Mañana voy a Sevilla, me paso por las casetas,
No encuentro ningún escollo,
Y en la próxima Feria de Abril...acaban bailando "El pollo"

Fernando Bódalo



Fotografía / Fernando Bódalo